
 

 

 

 

 

10 月 25 日(火)に 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     【うれしガーデンのパンジー】 

 

                                                                          

 

 

 

 

                                                                         【嬉野温泉駅でインタビュー】 

 

  

 

 

 

 

 

 

   【映画 ケアニン】 

お願い 
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 学校便りには毎回返信欄を設けています。保護者の皆様の感想を聴いたり、ご意見を伺った

りすることで、学校運営に反映できないかというねらいがあります。通学路の危険個所を教え

ていただいたことで改善につながったというケースが昨年ありました。また、学校からの便り

を見せないで困っていますという声も聞いておりましたので、「見ました」というサインをも

らうことが、確実に届くことにつながるのではないかというねらいもあります。お忙しいとき

に時間を取らせてしまいますが、返信欄のご協力をお願いします。 

 

学校教育目標「夢に向かう颯爽とした生徒の育成」 

校訓 今日の一日に最善を尽くそう  

No14  令和４年 11月 7日 

文責 校長 山浦 修 

嬉野中学校便り 

颯爽 

 10月 25日(火)に、1年生は映画鑑賞・2年生は職場訪問・3年生はうれしガ

ーデン苗植えを行いました。 

 

 2003年に始まり、今年で 19年目を迎えた「うれしガーデン」の苗植えを 3

年生が手際よく行いました。嬉野市内に観光に来られる方も増えていると聞き

ます。おもてなしの心が、観光客にも届いていると思います。「嬉野ロータリ

ークラブ」や「嬉野温泉旅館組合女将の会」、「国際ソロプチミスト佐賀西部」

の方々と一緒に 19年間も続いているこの行事に、伝統と誇りを感じます。こ

れからもよろしくお願いいたします。 

 

 2年生は、職場を訪問して、インタビューを行って、職業の内容等を調べま

した。コロナ禍ではありましたが、32 の事業所に受け入れを了解していただ

き、実施することができました。現在、インタビューで学んだことをまとめて

おります。今回の貴重な体験が、これからの進路学習に生かされ、夢や目標に

なればすばらしいなと思います。嬉野中学校の 2 年生のために引き受けてい

ただいた事業所の方々、誠にありがとうございました。 

 

 1年生は、体育館で映画「ケアニン」を鑑賞しました。社会福祉法人「済昭

園」の事業として、無料で実施していただきました。新人の介護福祉士が、認

知症の高齢者と試行錯誤しながらも本気で向き合っていくシナリオが、たいへ

ん感動的でした。これから、高齢化社会を生き抜いていく若者にとっては、学

ぶことも多かったと思います。ケアニン 2 が公開される予定だと聞いた 1 年

生が、ぜひ見たいと言っていましたので、心に残る良い映画だったと思いま

す。企画していただいた「済昭園」の皆様、ありがとうございました。 



学力向上のために 

 11月 13日(日)に授業参観とＰＴＡ教育講演会を実施します。保護者の方の参加予定は、授業参観に 191名、

教育講演会に 48 名となっております(10 月 31 日現在)。ＰＴＡ教育講演会では、インターネット上での様々

な問題を取り上げ、スマートフォンやＳＮＳ等の上手な使い方を学習する予定です。 

さて、令和４年度の全国学力・学習状況調査の報告書には、次のようなことが分析結果として載っています。                           

 

 

 

 

  

 

 

 また、アンデシュ・ハンセン著の「スマホ脳」には、次のように書いてあります。 

 

 

 

 

 

お知らせ                        【タブレット学習の様子】 

 ぱらぱら動画コンクールで賞を取った 3つの作品が、次の４つの市内施設で放映される予定です。「道の駅・

うれしのまるく」「うれしの茶交流館・チャオシル」「市役所嬉野庁舎・窓口」「バリアフリーツアーセンター」

です。放映の期日については未定ですので、分かり次第「マチコミメール」でお知らせします。 
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※「颯爽」第 13号 返信欄より お忙しい中、いつも温かい返信ありがとうございます。 

○3 年間の集大成としての駅伝大会、皆で力を合わせ頑張る姿、大変感動をいただきました。今後はその力を受

験に向けて頑張って欲しいです。                           (3年生保護者) 

○文化発表会、とても感動しました。子どもの成長を感じられる良い機会になりました。 

○ほっこりエピソード・・・3年生すばらしいですね。                (2年生保護者) 

○文化発表会楽しく拝見しました。子どもたちの頑張りを感じることができました。また、コロナ感染対策

で、先生方や保護者の方々の配慮に大変感謝しております。              (1年生保護者) 

主な表彰（11月 7日現在）  

○佐賀県七夕書き方会 2年硬筆の部 入選 豊田 陽葵   

3年硬筆の部 入選 光武 茉奈 

○第 28回国見カップソフトテニス大会 準優勝 男子ソフトテニス部 

○第 35回小城市芦刈ムツゴロウロードレース大会  

中学生男子 3㎞ 市外の部 第 3位 生田 悠真 

 一般女子 3㎞ 市外の部 第 1位 古川 愛那  第 2位 大川内 佳穂  第 3位 笠原 結心 

普段（月曜日から金曜日）、１日当たり、テレビゲーム（コンピュータゲーム、携帯式のゲーム、 

携帯電話やスマートフォンを使ったゲームも含む）をする時間が短い児童生徒の方が、教科の平均 

正答率が高い傾向が見られる。             【小・中学校に共通して言えること】 

普段（月曜日から金曜日）、１日当たり、携帯電話やスマートフォンで SNS や動画視聴など（携帯

電話やスマートフォンを使って学習する時間やゲームをする時間は除く）をする時間が短い児童の

方が、教科の平均正答率が高い傾向が見られる。           【小学校に言えること】 

スマホなどのスクリーンを見ている時間が長い人ほど、よく眠れなくなる。特に、夜遅くにスマホ

を使うと影響が大きかった。眠れなくなるだけでなく、眠りの質も落ちる。 

デジタル機器の使い方を真剣に考えていくことは、これからの子どもたちにと

っては、たいへん重要なことではないでしょうか。13日のＰＴＡ教育講演会は、

参考になると思いますので、都合がつかれる方は、ぜひご参加ください。 

 


